

## RÉUNION PUBLIQUE



Le vendredi 17 novembre dernier une nouvelle fois les élus ont accueilli les Joviciennes et Joviens pour la traditionnelle réunion publique annuelle d'informations.

Les dernières réalisations, l'éclairage leds partout, l'enfouissement des réseaux aériens Allée des Brandons, Rue de Vignelles et des Ormeteaux, les tableaux numériques dans nos 8 classes primaires, la main courante et la réfection du terrain de foot, les aires de jeux au gymnase et aux Champs Breton avec une tyrolienne pour petits et grands, les bornes de recharge pour véhicules électriques installées par la CCPS, le chemin du Duveau amélioré, la visite de la STEP qui sera renouvelée, l'autostop encadré avec Rezo pouce sont autant de sujets présentés.

Les réalisations en cours ont aussi été présentées comme l'installation de 22 caméras de vidéoprotection, l'aménagement du plan d'eau, la création d'une piste multi-usages afin de se rendre au centre bourg jusqu'à la zone d'activité de la Poterie en toute sécurité.

Enfin les réalisations à venir, l'enfouissement des réseaux aériens rue de Cléry, d'Orléans et d'Ardon réalisés par le Conseil Départemental, le reprofilage de l'impasse de la butte et de l'allée de la Chardonnière, l'extension sur réseau d'eaux usées impasse de la Moïse, les travaux d'extension du pôle santé et d'agrandissement des kinés au 1er Janvier 2024, la vente d'un cabinet dentaire, la toiture du centre de loisirs ont été présentés à l'assistance.

Enfin différents sujets en cours ou en réflexions ont aussi été abordés comme l'installation de la fibre avec 682 logements raccordables aujourd'hui sur 789 au total et 339 raccordés, les modifications dans la collecte et le tri de nos déchets, le Plan Local d'Urbanisme Intercommunal en cours avec ses très très nombreuses contraintes réglementaires, l'aménagement de la place de La Mairie et la Grange aux Dimes, celui de l'école avec un agrandissement probablement indispensable, le changement de nos 4 chaudières fonctionnant encore au fuel, nos ateliers communaux devenus trop exigus et enfin l'étude de la construction de 16 logements de co location pour séniors.

L'entreprise d'insertion intervenant régulièrement sur la commune, les Joviciennes et Joviens qui font rayonner Jouy le Potier en France et à l'étranger, l'étang des Champs Breton qui sera bientôt vidé, les arbres malades sont autant de sujets différents et variés qui ont été évoqués.

À l'issue de toutes ces présentations et explications l'assistance a pu poser toutes les questions voulues et aborder tous les sujets possibles.

La sécurité et la réfection de la rue des Ormeteaux, la vidéoprotection, les heures d'ouverture des services périscolaires et l'aide aux devoirs avec une proposition de bénévoles, la fibre, le cimetière, la co-location seniors, la pêche et le nouveau plan d'eau, le développement du pôle santé de la commune qui rend également service aux communes environnantes, ont tous donné lieu à des échanges fructueux et instructifs pour chacun.

Avant de conclure autour du verre de l'amitié Monsieur le Maire a remercié l'assistance et invite chacun à préparer le samedi 9 juillet où le tour de France cycliste traversera notre commune.